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令和元年度第３回昭島市民図書館協議会 

会議録（要旨） 

 

 

［開催日時］令和２年２月 25日（火） 18：30～19：30 

 

［開催場所］保健福祉センターあいぽっく ３階 第一会議室 

 

［出席者］ 

１ 委 員：加賀田会長、原田副会長、猪狩委員、岡本委員、木下委員、 

吉野委員、本多委員、山崎委員、大野委員 

２ 事務局：山口生涯学習部長、磯村市民図書館管理課長、井上係長、小田館長、石井副館

長 

 

［欠席者］大串委員 

 

［議事要旨］ 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議題 

（１）令和元年度主要事業の進捗状況について 

（２）令和２年度昭島市民図書館運営方針及び主な取り組みについて 

（３）その他 

４ その他 

 

［配布資料］ 

資料１ 令和元年度主要事業の進捗状況について 

 資料２ 令和２年度昭島市民図書館運営方針及び主な取り組みについて 

 資料３ あきしまの教育 
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［発言要旨］ 

５ 議題 

（１）令和元年度主要事業の進捗状況について 

事 務 局 ※資料１の説明 

会  長 ご質問、ご意見等何かあるか。 

委  員 特になし 

 

（２）令和２年度昭島市民図書館運営方針及び主な取り組みについて 

事 務 局 ※資料２の説明 

会  長 ご質問、ご意見等何かあるか。 

委  員 セルフ貸出機や返却機について 

     冊数制限等はあるのか。 

事 務 局 セルフ貸出機については、一度に読み込めるのは 10冊までとなっているが、全 

体の冊数制限等は特にない。 

委  員 インターネットを利用する際はどこのコーナーにいけばよいか。 

事 務 局 ２階にインターネット・データベース席を用意している。 

委  員 新図書館は図書館協議会委員で先に見学することは可能か。また、カフェも出来

るのか。 

事 務 局 ３月の開館記念式典もコロナの影響で中止になってしまい、今後の対応も検討

中である。３月中旬には片づけが済んでくるので、ご案内したいと考えている。 

パンフレットも現在、作成中のため、出来上がり次第、皆様に配らせていただく。 

カフェについても、「アンペア」というサンドウィッチのお店が入る予定となっ 

ている。 

事 務 局 新館の補足説明として、電子図書館の導入も決まっている。特にコロナ等で来館    

     が難しい場合にも、インターネットがつながる環境で、電子書籍を読むことが出

来るシステムを整備した。実物の本と合わせて、是非、多くの方にご活用いただ

きたい。 

また、児童コーナーにあるちゃぶ台やベンチ、ティーンズコーナーの長机や椅子

等は友好都市の岩手県岩泉町の木を使って作成している。 

予約制の学習席やグループ学習室等は市民の方に限り、ウェブからも予約が可

能となっている。 

セルフ化のメリットとしては、プライバシーの保護という観点からも有効であ

ると考える。 

委  員 学習席に時間制限等はあるのか。 

事 務 局 一人１コマ最大４時間まで。次に予約が入っていなければ最大２コマ８時間ま 
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で利用が可能である。 

委  員 開館時間はどのようになるのか。 

事 務 局 火曜日から金曜日は 10時から 20時まで、土日祝日は 10時から 18時までとな 

る。 

委  員 Aバスが通ることはあるのか。 

事 務 局 アキシマエンシス開館には間に合わないが、今後は通るよう検討している。 

委  員 駐車場はどのようになっているのか 

事 務 局 60 台停めることができる。施設利用で３時間まで無料となる。それ以降は 1 時

間ごとに 100円となっている。 

委  員 読書の記録帳は非常にいい取り組みだと思う。自分が読んだ記録を残しておけ

るのはありがたい。これから生まれてくる子どもは０歳から記録をつけてあげ

ることが出来る。 

委  員 研究個室の使用用途はどういったものか。パソコンも持ち込んでいいのか。 

事 務 局 18歳以上の方が使っていただける。参考資料の閲覧の他、個人の学習にも使っ 

ていただける個室となっている。パソコンも持ち込んでいただける。電源もつい 

ている。また、館内にはフリーwi-fiも飛んでいる為、ネット環境もいいはずで 

ある。 

事 務 局 48席ある学習席にもすべて電源がついている。その他、フリーの閲覧席 14席に 

も電源がついている。 

委  員 グループ学習室の利用人数をもう一度教えてほしい。 

事 務 局 １室最大６名。A、B、Cと３室あり、Bと Cはつなげることが出来、最大 12名ま

で利用できるようになっています。 

委  員 新しい図書館の開館を楽しみにしています。 

 

（３）その他 

会  長 その他、何か議題はあるか。 

事 務 局 特になし。 

委  員 特になし。 

 

以上 


